

Tienen reservas nuevo máximo (Reforma 19/10/10)

Tienen reservas nuevo máximo (Reforma 19/10/10) Sin embargo, su nivel es comparativamente menor al de países con un perfil crediticio similar Reuters Ciudad de México (19 octubre 2010).- Las reservas internacionales de México se incrementaron en 636 millones de dólares entre el 11 y el 15 de octubre, principalmente por operaciones entre el Banco de México (Banxico) y el Gobierno, y la compra de dólares de la autoridad monetaria en el mercado cambiario. Las reservas llegaron a los 109 mil 697 millones de dólares al 15 de octubre, según datos publicados este martes por el Banxico. Pese a que las reservas internacionales de México rondan máximos históricos, su nivel es comparativamente menor al de países con un perfil crediticio similar, de acuerdo con estimaciones oficiales. A principios de este año, el banco central reactivó un mecanismo para acumular más reservas internacionales a través de la compra de opciones al mes en el mercado cambiario, hasta por 600 millones de dólares. Las reservas se han incrementado en 18 mil 859 millones de dólares en lo que va del año, según el Banco Central. De acuerdo con estimaciones de la Secretaría de Hacienda, las reservas internacionales representan alrededor de un 10 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), mientras que Perú tiene reservas equivalentes al 25 por ciento y Brasil del 16 por ciento.